

N-ERGIE

Netzgeschäft gebündelt

[08.01.2020] Die Main-Donau Netzgesellschaft und N-ERGIE Service wurden zur N-ERGIE Netz GmbH fusioniert. Der Nürnberger Versorger erwartet sich dadurch Synergien und eine noch engere Zusammenarbeit im Netzgeschäft.

N-ERGIE bündelt das Netzgeschäft in einer neuen Gesellschaft. Wie der Nürnberger Versorger mitteilt, wurden die beiden Tochtergesellschaften Main-Donau Netzgesellschaft und N-ERGIE Service zur N-ERGIE Netz GmbH verschmolzen. Das Unternehmen ist seit Januar 2020 für die Strom- und Erdgasnetze in Nürnberg und der Region und in Nürnberg auch für die Fernwärme- und Trinkwassernetze verantwortlich.

Die Netzgesellschaft bietet nach Angaben von N-ERGIE das gesamte Produktspektrum aus einer Hand: die Planung, den Bau, die Überwachung und die Steuerung der Strom-, Erdgas-, Fernwärme- und Trinkwasser-Infrastruktur sowie den Betrieb, die Inspektion und die Wartung aller Anlagen. Durch die Zusammenführung der gesamten Netzkompetenz in einem Unternehmen sollen Synergien und eine noch engere Zusammenarbeit ermöglicht werden.

(al)

Stichwörter: Unternehmen, N-ERGIE,